

## ABSTRAK

**Citra Arniathy Laoli, Nim.3102121001, “Tinjauan Historis Terhadap Sosok PR.Telaumbanua (Gubernur Sumatera Utara 1965-1967)”, Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.**

Judul skripsi ini adalah Tinjauan Historis Terhadap Sosok PR.Telaumbanua (Gubernur Sumatera Utara 1965-1967) dan penelitian ini bertujuan untuk mengetahui catatan sejarah mengenai sosok PR.Telaumbanua ketika menjabat sebagai Gubernur Sumatera Utara dan mengetahui jasa dan peran PR.Telaumbanua terhadap perkembangan Sumatera Utara.

Untuk memperoleh data yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini digunakan metode penelitian lapangan (*Field Research*) dan penelitian kepustakaan (*Library Research*) dengan pendekatan deskriptif kualitatif, dimana data diperoleh dari lapangan dan penelitian kepustakaan yang berhubungan dengan permasalahan penelitian dan menganalisa data secara sistematis dan objektif berdasarkan bukti-bukti yang ada, baik melalui sumber-sumber lain dari buku, dokumen, arsip dan literatur lain yang mendukung. Data juga diperoleh dari hasil wawancara dengan para tokoh yang mengetahui tentang sosok PR.Telaumbanua baik keluarga beliau maupun orang-orang yang mengenalnya secara langsung maupun tidak langsung.

Dari hasil penelitian, peneliti dapat mengetahui mengenai kepemimpinan PR.Telaumbanua beserta kebijakan pada masa beliau menjabat sebagai Gubernur Sumatera Utara, juga mengetahui tentang latar keluarga, pendidikan serta karir politik beliau serta apresiasi masyarakat terhadap sosok PR.Telaumbanua pada masa lalu dan masa sekarang.

Hasil penelitian dilapangan maupun penelitian kepustakaan, menunjukkan bahwa pada masa kepemimpinan PR.Telaumbanua terfokus pada upaya pembenahan dan pembersihan struktur pemerintahan dari oknum-oknum G.30.S/PKI, baik di birokrasi pemerintahan, Pegawai Negeri serta kalangan umum. PR.Telaumbanua juga sangat memperhatikan kesejahteraan Pegawai pada masa kepemimpinannya, beliau membuka poliklinik gratis bagi keluarga pegawainya, sehingga beliau menjadi pemimpin yang dihormati dan disayangi oleh masyarakat.